Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 4-1431VA
Prix 735000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé proche des commerces, magnifique appartement 3 pieces
d'environ 80m2 avec agréable terrasse d'angle d'environ 52m2 exposée sud est et
sans aucun vis a vis. Cet appartement propose un séjour spacieux et lumineux une
cuisine ouverte entierement équipée, ainsi que 2 chambres avec rangements, une
salle de douche et des toilettes invités. Un parking extérieur, un parking sous sol

boxable et une cave compléetent ce bien. Piscine et gardien. Coup de coeur assure!

Ideally located close to shops, magnificent 3-room apartment of approximately

80m?2 with a pleasant corner terrace of approximately 52m? facing south-east and

completely unoverlooked. This flat offers a spacious and bright living room, a fully
equipped open-plan kitchen, as well as 2 bedrooms with storage space, a shower
room and guest toilet. An outdoor parking space, an underground parking space

and a cellar complete this property.Swimming pool and caretaker.A must-see

property

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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